
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

INTEGRATION

06.07.2011

Weiter erklärte MICK:

„Unter Federführung von Integrationsminister Jörg-Uwe Hahn hat die Landesregierung durch verbesserte Sprachförderung, in der Beschulung von Kindern ohne Aufenthaltsstatus, mit den Integrationskursen sowie in der guten Arbeit in den Modellregionen Integration viele der von den Grünen geforderten Maßnahmen bereits auf den Weg gebracht. Damit hat Hessen bundesweit Vorbildcharakter in der Integrationspolitik.

Während die Grünen noch schwadronieren, handelt die Landesregierung und beweist in der täglichen, erfolgreichen Arbeit, dass Integration für Hessen den hohen Stellenwert, den sie verdient auch bekommt.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
